

Le 30 mars 2023

ASSEZ, C'EST ASSEZ

Entre la hausse du coût des aliments, du logement et du transport, l'agonie du système public de santé et d'éducation, la précarité croissante des emplois, la baisse des salaires, la catastrophe climatique qui s'aggrave et la crise en santé mentale, il faut se demander : que fait notre gouvernement provincial?

Il s'en met plein les poches aux côtés des entreprises, voilà ce qu'il fait. Les profits engrangés par le secteur privé au Canada ont atteint un sommet inégalé à la fin de 2022, équivalant à 20 % du produit intérieur brut (PIB), au moment même où nous sommes plus nombreux que jamais à faire la file aux banques alimentaires. En Ontario, le gouvernement Ford est en train de déployer les premières phases d'une stratégie de privatisation des soins de santé qui viendra gonfler les profits des cliniques privées au détriment du personnel infirmier et des autres travailleuses et travailleurs de la santé du secteur public, dont les augmentations salariales annuelles ont été plafonnées à 1 %. Et c'est sans parler du récent rapport du Bureau de la responsabilité financière de l'Ontario, qui prévient que l'éducation publique en Ontario aura un manque à gagner de plus de 6 milliards de dollars d'ici 2027.

Le plan de Doug Ford est simple : sous-financer les services publics pour les asphyxier, attendre que le secteur privé comble les lacunes causées par la paralysie du système, puis lorsque l'électoralat se plaint, rejeter la faute sur les syndicats, faire accepter un niveau de service de plus en plus bas, et laisser s'affaiblir la résistance à l'implantation du système privé.

Mais Ford ne s'en tire pas si facilement. En novembre, les membres du Conseil des syndicats des conseils scolaires de l'Ontario ont réussi à forcer les conservateurs à abroger le tyrannique projet de loi 128 en brandissant la menace d'une grève générale à l'échelle de la province.

La Fédération du travail de l'Ontario a profité de l'élan de cette victoire pour lancer la campagne

Assez, c'est assez, qui vise à améliorer le sort de l'ensemble des travailleurs et travailleuses.

Les revendications sont simples : de véritables augmentations salariales, un coût de la vie abordable, la fin de la privatisation et enfin faire payer aux riches leur juste part. Évidemment, le gouvernement provincial n'abdiquera pas si facilement. Pour faire reculer Doug Ford sur son projet de privatiser les services publics, qui lui permettrait de se remplir les poches, à lui et à ses complices, des millions de travailleurs et travailleuses devront menacer de paralyser l'Ontario.

Un pamphlet sur cette campagne circulera bientôt dans les sections locales du STTP en Ontario. J'espère que vous le lirez et que vous accepterez de vous joindre à la campagne et de participer à une réunion de planification ou à une action dans votre région. Le personnel infirmier et le personnel enseignant de l'Ontario négocient leurs conventions collectives, et la lutte s'annonce difficile. Nous devons être solidaires, parce que nous sommes les prochains sur la liste. En faisant front commun, nous pouvons déjouer les plans de Ford et de ses compères du privé.

Pour en savoir davantage sur la campagne, consultez le www.wesayenough.ca/index-fr.

Solidarité,

Mark Evard

Directeur national de la région du Centre

Walter Woloschuk

Directeur national de la région de Toronto métropolitain

Mark Platt

Directeur national de la région de l'Ontario

2019 – 2023 / Bulletin n° 440

/mc scfp 1979
/es cope 225

